

# 校長室から

学校経営方針

「地域とともにつくる日本一楽しい学校」

学校教育目標

「人間性豊かなたくましい子どもの育成」

No.28

令和元年10月1日（火）

**令和最初の運動会 大成功！**

**児童会テーマ「絆で開け！ 勝利への扉」**



紅組応援団  
団長駒井君・副団長松田君を中心に  
頑張りと、応援賞を勝ち取りました。



白組応援団  
団長矢野君・副団長増山君を中心に  
素晴らしい団結ぶりでした。



吹奏楽部マーチングバンドショー  
5・6年生の演奏に4年生のフラッグ  
やボンボンが映え、見事でした。



1年生 「飛び出せ 流小 smile!!」  
かわいさ爆発！難しい隊形移動もよ  
く覚えましたね。



2年生 「ひとつの勲章」  
成長した姿を見せてくれた2年生。  
元気一杯、かっこよかったです！



3年生「ヤッショー！マカショー！  
咲かせましょう！」会場にたくさん  
の笑顔の花が咲きました！



4年生「燃えろ！！流小ソーラ  
ン！！」力強い踊りに拍手！ハッピ  
にも思いが込められています。



5・6年生「和～心一つに～」  
心を合わせなくては出来ない技の数  
々をすべて成功させました。



5年生は学級ごとに、6年生は学年  
全員でフィニッシュの隊形を決めま  
した。心一つになった瞬間でした！



地域の皆様、「ふれあい玉入れ」や「全校大玉送り」へのご参加や応援を、ありがとうございました。